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（１） 展示に係る施設・機能の充実

項目 主な意見

・現ドームに加えて、新たな機能を別棟で確保することが必要

・幅広く多目的で利用できるようにし、そのためには1,000人程度の規模を収容できるような客席を配置することが必要

・全国規模にも堪えうる収容キャパシティを意識した検討が必要ではないか。

・比較的小規模な展示ができる別館があると、大きな展示場との相乗効果が出るのではないか。

・別館を作るならば東部地域に対抗できる特徴があるものを作り、20～30年後ももつような規格であってほしい。

・別館ができれば、規模的にもちょうど良いものになる。これから成長していくような規模感のイベントだとテクノドームのような広さ

は持て余す。周りにはイベントを開催する会場が少ない。eスポーツのほか、色々なイベントがチャレンジできるような場として、小

さな別館は機能的。

・平面的な活用に加えて、立体的な活用を視野に入れ、移動式ステージや観覧席の設置を検討してほしい。

・多目的な利用を確保するためには、客席は可動式が望ましい。

・５G時代を見据え、eスポーツなどのイベントを開催すれば新幹線を利用して多くの来場者が期待できる。５Gに対応した設

備の設置を検討してほしい。

・ICTなどの最先端技術が活用できるような５G装置等が必要。

・ 別館整備を５Ｇの特性を活かしたものにすることは素晴らしく、歓迎したい。

・床面、音響やビジョンの工夫が必要。

・暖房や配線など床の機能を高めると、ホールでも会議などができ、平日の活用がもっと増えるのではないか。

・省エネ型ホールとして、光熱費をどう抑えるか配慮した先進的な機能があると良い。

施設

規模

施設

設備等
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（１） 展示に係る施設・機能の充実

項目 主な意見

・全国規模のコンベンションが開催できれば、首都圏や関西圏から利用者を呼び込めるのではないか。

・首都圏や関西圏から、規模の大きな会議の受入れが必要。

・コンベンションや産業展示などの全体会議、あるいはシンポジウム、体験やイベントなど幅広く多目的で利用できるようにするこ

とが必要

・新幹線の新高岡駅に近接していることを踏まえ、文化・スポーツ活動にも活用できるような、広い意味でのコンベンション機能

を付加することが必要

・ イオンには若者がたくさん来るので、eスポーツなど若い人向けのイベントがたくさんあり、そこから利用者の層を広げることができ

るのであれば、５Ｇの設備を整備し特化するのも良い。

・富山にない高岡ならではの機能を持った別館であると良い。

・鉄道のイベントやeスポーツの大会を誘致できるようなものにしてはどうか。

・eスポーツにも使える コンベンションホールとして、非常に有効な建物になる。

・ ５Ｇを活かす大型ビジョンの設置は、eスポーツのほか、臨場感あるスポーツ観戦、会社のＰＲ、プレゼンテーションを行う場と

しても使える。

・今のテクノドームは、ファミリーが来やすいイベントがない。エンタテイメント系のイベントが少ない中で、映像などに特化した施設

を作ると、デジタルアートのようなイベントが開催でき、幅広い世代が集える場所になる。

・若いファミリー層やシニア層には、食のイベントが呼び込みやすいのではないか。

・芸術文化のイベントやシンポジウムができるようなものがあると良い。

・天井の高さや床面積の関係もあるが、富山県で盛んなスポーツに限った大会にも対応できないか。

・もう少し一般的に使えるような、スポーツでも活用できる方向で充実できればよいのでは。

展示機能

③
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（２） 集客・交流に係る施設・機能の充実

（３） その他

項目 主な意見

・子どもたちの教育に使えるような場所、展示できるような場所は非常に良い。

・体験型は重要なポイントであり、お子さんが行きたいなと思えば親も来る。地域の誇りになるようなことを教えられる場になれば

良いのではないか。

・子どもたちの学び、産業や技術の学び、体験・教えてもらう場という活用は賛成。車でも来やすいので、特に夏休みや冬休み

などにイベントがたくさんあれば利用したい。

・IoTを利用した農業など、子どもたちとものづくりを学べる場所となれば良い。

・ 「チームラボ」のようなデジタルアートを駆使し、産業や自然を表現できたら良い。子どもが楽しめる空間があれば良い。

集客・交流

機能

①

項目 主な意見

・広い駐車場はありがたい。

・会議室が狭く、活用しづらい。

・広いホールで会議をやろうとすると、床が冷たく、また色々な配線が出てきて使いづらい。

・空調が思うように効かない、音響が悪く、反響して聞こえにくい。

・空調などの機能に問題があるのならば改善が必要。

・地元の素材を使ってほしい。パーテーションなどに使えば、子どもたちが目にしたり、触れたりすることもできる。

・この地域にたくさんの人が集まれば、新幹線かがやきの停車も実現する。テクノドームを核とした地域の賑わい創出が必要。

・全国規模会議を行う場合、来た方の宿泊をどうするか検討の余地がある。

・テクノドームの周辺整備にも気を配る必要があり、宿泊施設やホールなどの誘致も必要。

・広域的な圏域全体、飛越能を含む圏域の利用を図ることが重要。

・敦賀開業、大阪延伸を念頭に、首都圏・関西圏など全国的な利用を視野に入れる必要

・様々な展示会やコンベンションの誘致等も踏まえ、県が主体になった運営体制が必要

・行政など地元の財政負担には特別の配慮をお願いしたい

その他

現施設

について

①
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